

## G-20, comprometido con el crecimiento, empleo y estabilidad (El Financiero 25/06/12)

G-20, comprometido con el crecimiento, empleo y estabilidad (El Financiero 25/06/12)(Marcela Ojeda Castilla) Lunes, 25 de junio de 2012 Asumiendo que en el entorno internacional aún prevalecen importantes riesgos, los líderes del G-20 reunidos en la cumbre de Los Cabos acordaron actuar unidos para fortalecer la recuperación y atender las tensiones en los mercados financieros, destacó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. En el Informe Semanal de su vocería, agregó que los miembros del G-20, con México en la presidencia, se pronunciaron por seguir aplicando acciones adicionales para reforzar el crecimiento global, generar más empleos y promover la estabilidad financiera. En términos generales, y con las elevadas tensiones en los mercados financieros y los desequilibrios externos, fiscales y financieros que prevalecen con un fuerte impacto en las perspectivas de crecimiento, el empleo y la confianza de los agentes económicos, los miembros del G-20 se comprometieron a: Apoyar a la estabilización económica y la recuperación global; fomentar el libre comercio y la inversión; fortalecer la arquitectura financiera internacional; reformar el sector financiero y fomentar la inclusión financiera. También a mejorar la seguridad alimentaria y buscar soluciones ante la volatilidad de precios de las materias primas, intensificar la lucha contra la corrupción y hacer frente a los retos del desarrollo. Plan de acción En el Plan de Acción de Los Cabos para el Crecimiento y el Empleo marcaron la ruta hacia el desarrollo sustentable a largo plazo, y anotaron que trabajarán colectivamente para fortalecer la demanda y así, junto con el restablecimiento de la confianza, apoyar el crecimiento e impulsar la estabilidad financiera para generar empleos de alta calidad y oportunidades para todos los ciudadanos. Añadieron que los países de la zona euro que forman parte del G-20 "tomarán todas las medidas de política necesarias para salvaguardar la integridad y estabilidad de la región; mejorar el funcionamiento de los mercados financieros y romper la retroalimentación entre los soberanos y los bancos". Esto, mediante acciones significativas para apuntalar el crecimiento, garantizar la estabilidad financiera y promover la responsabilidad fiscal como una aportación al marco del G-20 para un crecimiento fuerte, sostenido y equilibrado. Aplicarán una agenda de reforma estructural y regulatoria para fortalecer las perspectivas de crecimiento de mediano plazo, y construir sistemas financieros más resistentes, comprometiéndose a reducir los desequilibrios mediante el fortalecimiento de las finanzas públicas de los países deficitarios. Para ello, acordaron realizar "políticas firmes y sostenibles", que consideren las cambiantes condiciones económicas. Coincidieron en que la política monetaria mantendrá la estabilidad de precios en el mediano plazo, al tiempo en que continuará apuntalando la recuperación económica. Sobre la confianza en los bancos, indicaron que se fortalecerá manteniendo el impulso a las reformas al sector financiero que se necesitan para salvaguardar los sistemas financieros en el mediano plazo, y con más acciones para proteger los canales de crédito, la integridad de los sistemas de pagos y compensaciones mundiales.